



Medienmitteilung, 13.9.2024

## **Sara Kissling: «Ich habe spirituellen Machtmissbrauch erlebt» – Podcast «Laut + Leis», Folge 32**

**Mit Mitte 30 konvertierte sie von der reformierten zur römisch-katholischen Kirche, trat in ein Kloster ein und nach fünf Jahren wieder aus. Heute studiert sie Theologie. Wie es zu diesen Wechseln gekommen ist und was bleibt, darüber spricht Sara Kissling.**

Themen dieser Folge:

- Faszination Katholizismus: Warum konvertiert eine reformierte Frau zur römisch-katholischen Kirche?
- Radikaler Schritt: Weshalb ins Kloster, und wie haben Familie und Freunde reagiert?
- Bruch mit dem Kloster Mariazell Wurmsbach in Rapperswil-Jona: Was sind die Gründe?
- Die grosse Zäsur: Wie gelingt ein Neuanfang?
- Studium der Katholischen Theologie an der Theologischen Hochschule in Chur: Was fordert sie heraus?
- Missbrauchsstudie: Wie hat sie darauf reagiert?
- Systemische Prävention: Weshalb liefert die Kirche kaum Lösungen, wenn es darum geht zu fragen, was Missbrauch begünstigt?
- Fehlende Gleichberechtigung: Wie geht Sara Kissling mit der Tatsache um, dass sie mit grösster Wahrscheinlichkeit nie Priesterin werden kann?

Zu hören ist der Podcast «Laut + Leis» auf [kath.ch/podcast/](https://kath.ch/podcast/) und überall dort, wo's Podcasts gibt.

*Für weitere Auskünfte:*

*Sandra Leis, Podcasterin bei kath.ch, [sandra.leis@kath.ch](mailto:sandra.leis@kath.ch), 079 582 41 25*

*Bildlegende: Die Konvertitin Sara Kissling in der Kirche St. Felix und Regula in Wattwil. Die ehemalige Ordensschwester studiert Katholische Theologie. © Sandra Leis/kath.ch*